
 Conselho Municipal dos Direitos do Idoso

Ata nº: 30  Aos vinte sete dias do mês de novembro de 2013, ás  oito horas e trinta minutos, na Casa 

dos  Conselhos  situada  a  Rua  Artur  Machado,  533  iniciou  a  reunião  extraordinária  presidida  pela 

presidente Joana D’Arc Nunes, fazendo a abertura da reunião com a oração do pai nosso. Logo pede 

a conselheira Sueli para fazer a explanação da proposta do projeto de pesquisa. Após explanação, a 

presidente  aprova  o  projeto  bem  como  os  demais  presentes,  assinando  assim  o  termo  de 

compromisso. Joana fala que em relação à contrapartida do conselho caso o valor seja superior a oito 

mil  reais,  deverá  ser  feito  licitação.  A  vice  presidente  Raquel  relata  que  segundo  regimento,  o 

conselho poderá destinar parte do fundo para realizar e desenvolver ações voltadas para o conselho, 

dispensando assim a  licitação. A  presidente  diz  que  irá  se  orientar  quanto  a  esta  questão  junto  ao 

departamento  jurídico. A presidente  fica  responsável por convidar o departamento  jurídico da SEDS 

bem como o departamento de finanças para estarem presentes na próxima assembléia, esclarecendo 

dúvidas  quanto  ao  a  aplicação  e  distribuição  dos  recursos  financeiros  vinculados  ao  fundo.  Joana 

ainda  cita  da  reunião  realizada  entre  ela,  a  vice  Raquel  com  a  secretária  Angela  Dib  na  última 

segunda  feira,  relatando que a mesma  tem presa na distribuição do  recurso bem como preocupada 

com o não cadastramento das ILPIs neste conselho. É sugerido pela  Vice Presidente Raquel que o 

conselho  convoque  as  instituições  de  atendimento  a  pessoa  idosa  para  participarem  da  próxima 

reunião com o  intuito de  informarem as mesmas da  importância de se  inscreverem neste conselho. 

Visto que sete instituições de longa permanência para pessoa idosa já são inscritas junto ao CMAS. 

Foi sugerido também que, após a reunião, se constituirá uma comissão que redigirá junto ao jurídico o 

edital que defina as diretrizes para aplicação dos recursos depositados no Fundo Municipal do Direito 

do  Idoso,  atendendo  os  critérios  e  valores  que  serão  estabelecidos  por  esta  comissão,  em 

consonância com a Política Nacional do Idoso, Estatuto do Idoso e Regimento deste Conselho. Tais 

sugestões foram aprovadas por unanimidade. A Presidente Joana convida a todos a participarem de 

um café de confraternização na próxima reunião do dia cinco de dezembro. Convida ainda para que 

todos participem do Baile da Saudade que acontecerá na Sírio Libanês dia 28 de novembro, das 13  

as 17 horas. A mesma agradece a todos os presentes.  Nada mais a tratar, a reunião foi encerrada às 

nove horas e dez minutos, esta Ata foi rediga por mim Raquel Cassimiro e será lida e assinada pelos 

presentes:  Joana D’Arc Nunes,  Paulo Cesar Pardi,  Livia Maria  de  Freitas, Débora Pegorari  Ribeiro 

Amaral, Raquel Maria Cassimiro Magnobosco, Maria Auxiliadora Nardi, Suely Aparecida Alberto Melo, 

Rosenvaldo Carvalho Reis, Zilda Silva Justino. 


